

cérémonie religieuse, qui eut lieu à la grand'messe paroissiale, M. l'abbé Célestin Lemieux, supérieur du Collège de Lévis, agissait comme prêtre-assistant, et MM. les abbés J.-T. Nadeau et Jos. Roberge, comme diacres-assistants ; MM. les abbés Edm. Poiré et Adélarde Chouinard remplissaient les fonctions de diacre et sous-diacre d'office. M. l'abbé E. Martel, de l'Archevêché, dirigeait les cérémonies.

Le nouveau prêtre était assisté par M. l'abbé Elias Roy, du Collège de Lévis.

C'est le R. Père Miville, O.P., qui a donné le sermon. Il a développé cette pensée : ce que coûte le prêtre à Dieu, à l'Église et à la famille.

Après le sermon, S. E. le Cardinal voulut bien adresser quelques mots aux paroissiens de Bienville. Son Éminence parla d'éducation et proclama hautement les mérites des prêtres qui se vouent à l'éducation de notre jeunesse dans nos collèges et nos séminaires.

M. l'abbé Tardif a dit sa première messe, lundi matin, dans l'église de Bienville. Il était assisté de M. l'abbé D. Pelletier, curé de la paroisse, et M. l'abbé J.-T. Nadeau a prononcé le sermon.

Aux prières. — Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de M. Joseph Brown, inhumé à Ste-Claire, le 9 mai courant. Il était le père de M. l'abbé Maurice Brown, vicaire à St-Pascal.

LA VISITE D'UN SUPÉRIEUR-GÉNÉRAL

Notre belle petite communauté des Pères du Très Saint Sacrement, sur le chemin Sainte-Foy, aura la semaine prochaine la grande joie de recevoir la visite de son supérieur-général, le T. R. Père Eugène Couet. C'est une joie qui sera partagée par tous les prêtres du diocèse, si l'on en juge par l'accueil sympathique que tous ont fait à l'établissement de cette congrégation religieuse au milieu de nous, en 1915.

Le T. R. Père Eugène Couet est natif du diocèse d'Angers. Il fit ses études philosophiques et théologiques à Rome.

Il a rempli dans l'Institut les charges les plus importantes : maître des novices, supérieur. Les fonctions de Visiteur qu'il a exercées pendant plusieurs années lui ont fourni l'occasion de faire plusieurs voyages aux États-Unis et au Canada. Il connaît notre pays et il l'aime. — Il fut l'Assistant-général du T. R. Père Estévenon ; et à la mort de celui-ci il fut élu (août 1913) supérieur-général de la Congrégation. — En 1916, il fut nommé consultant de la Sacrée Congrégation des Rites.